

СОДЕРЖАНИЕ

МУНДИР ОТЕЧЕСТВА

Русский военный костюм в эпоху Екатерины II
Russian military costume in the era of Yekaterina II

2-я стр.
обл.

ИЗ ИСТОРИИ ВООРУЖЕНИЯ И ТЕХНИКИ

«Мы не отстали в оружейной работе от иностранцев и можем исправно и тщательно работать» (Публикация Т.Н. ИЛЬИНОЙ)
“We did not fall behind foreigners in the arms work and can work properly and carefully” (Publication by T.N. ILYINA)

2-я стр.
цв. вкл.

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА

«Это была музыка победы...»
“It was the music of Victory...”

4-я стр.
цв. вкл.

ИСТОРИЯ ВОЙН

А.В. ОЛЕЙНИКОВ — Ударные батальоны русской армии. Организация, тактика и подготовка штурмовых частей в Перовую мировую войну (1915—1917 гг.)

3

A.V. OLEYNIKOV — Attack battalions of the Russian army. Organization, tactics and training of assault units in the First World War (1915—1917)

7

Ю.Н. ГЕРАСИМОВА — «Обеспечить... судьбу Кавказа и разрушить надежды турок»

Yu.N. GERASIMOVA — “Ensure... the future of the Caucasus and destroy the hopes of the Turks”

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941—1945 гг.

А.А. ВЕКШИН — Управление инженерно-аэродромным обеспечением боевых действий фронтовой авиации в наступательных операциях 1944—1945 гг.

12

A.A. VEKSHIN — Control of engineering-and-airfield combat support of front-line aviation in the offensive operations of 1944—1945

ПОЛКОВОДЦЫ И ВОЕННАЧАЛЬНИКИ

С.Н. БАЗАНОВ — «Мне ничего не надо, кроме сохранения Великой России...». К 140-летию со дня рождения генерала Корнилова

20

S.N. BAZANOV — “I want nothing but to maintain the Great Russia...”. To the 140th anniversary of the birth of General Kornilov

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИХ ОТНОШЕНИЙ

Н.Н. ПЛАТОШКИН — «Пражская весна»: мифы и факты

25

N.N. PLATOSHKIN — The “Prague Spring”: myths and facts

Т.Н. ИЛЬИНА — «Осведомлённость русских военных специалистов... была достаточно высока». Военные агенты и

30

перевооружение русской армии в 1860—1870 гг.

T.N ILYINA — “Awareness of the Russian military specialists... was quite high”. Military agents and upgrading the Russian army in the years of 1860—1870

ИЗ ИСТОРИИ ВООРУЖЕНИЯ И ТЕХНИКИ

В.А. БОБКОВ — Российские арсеналы в XVIII — начале XIX века

35

V.A. BOBKOV — Russian arsenals in the XVIII — early XIX century

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

Н.Ф. КОВАЛЕВСКИЙ — Военнопленные. Военно-исторический и статистический обзор (по опыту России)

42

N.F. KOWALEWSKY — Prisoners of war. Military-historical and statistical review (the experience of Russia)

НЕИЗВЕСТНОЕ ИЗ ЖИЗНИ СПЕЦСЛУЖБ

С.С. БЛИЗНИЧЕНКО — «Прошу меня расстрелять, но не бить»

47

S.S. BLIZNICHENKO — “Please, shoot me but do not hit”

ИЗ ФОНДОВ ВОЕННЫХ АРХИВОВ

Е.В. ДОБЫЧИНА — Российские военные агенты на Дальнем Востоке о реорганизации разведслужбы в регионе в 1901—1903 гг.

52

Ye.V. DOBYCHINA — Russian military agents in the Far East about reorganization of the intelligence in the region in 1901—1903

АРМИЯ И ОБЩЕСТВО

Ю.В. БЕЗВЕРХИЙ, В.П. БЕРКУТ — Экофобное сознание: история и современность

56

Yu.V. BEZVERKHYY, V.P. BERKUT — Ecophobic consciousness: history and modernity

РУССКОЕ ВОЕННОЕ ЗАРУБЕЖЬЕ

В.А. ГУРКОВСКИЙ — 2-й Донской кадетский корпус

63

V.A. GURKOVSKY — The 2nd Don cadet corps

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Т.В. АЛЕКСЕЕВ, Н.И. БАРЫШНИКОВ — Развитие отечественного ОПК сквозь призму историографии

69

T.V. ALEKSEEV, N.I. BARYSHNIKOV — Development of the national Military Industrial Complex through the prism of historiography

МОЛОДЁЖНЫЙ ВОЕННО-ИСТОРИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ *

ВОЕННО-ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ

Д.А. БЕЛЮКОВ — «Воспитать в молодёжи чувство товарищества, сознание долга и нравственной ответственности...»

73

D.A. BELYUKOV — “Let's raise in the youth a sense of comradeship, duty and moral responsibility...”

ВОЕННАЯ СИМВОЛИКА

И.В. ЗИМИН — Георгиевские кавалеры дома Романовых. Награды Николая I и Александра II

76

I.V. ZIMIN — St. George Holders of the House of Romanovs. Awards of Nikolay I and Aleksandr II

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННОГО ОБМУНДИРОВАНИЯ И СНАРЯЖЕНИЯ

А.В. ПЕЧЕЙКИН — Армейская обувь

77

A.V. PESHEYKIN — Military Footwear